

Feierliche Zertifikatsübergabe im Landratsamt Lörrach

Am 12. Januar 2006 fand die erste feierliche Zertifikatsübergabe an die in diesem Schuljahr auscheidenden Fahrzeugbegleiter statt. Landrat Walter Schneider, seit Mitte vergangenen Jahres Schirmherr von FFiBB, hatte die 94 Fahrzeugbegleiter, deren Eltern, die Betreuungslehrer, Schulleiter sowie die Projektverantwortlichen in den großen Sitzungssaal eingeladen.

Nach einem Apéro im Foyer leitete eine Diashow die Gäste in den Sitzungssaal. Dort eröffnete die Bigband des Hebel-Gymnasiums den offiziellen Teil der Veranstaltung. In seinem Grußwort an die Jugendlichen würdigte Landrat Schneider insbesondere das soziale Engagement aller Projektbeteiligten und brachte die Hoffnung zum Ausdruck, dass sich FFiBB im Landkreis weiter als vernetztes Präventionsprojekt etabliert. In den Redebeiträgen der Projektleitungsmitglieder Frank Bärnighausen, Geschäftsführer des RVL und Dieter Troppmann, Leiter des Sachbereichs Prävention der Polizeidirektion Lörrach, wurde den Gästen noch einmal ein Abriss über den bisherigen Projektverlauf gegeben. Danach standen die SchülerInnen im Mittelpunkt des Geschehens. Landrat Walter Schneider überreichte gemeinsam mit der Ausbilderin Andrea Biebl jedem einzelnen Schüler die verdienten Zertifikate als Dankeschön für das geleistete Engagement. Zum Abschluss spielte noch einmal die Schüler-Bigband einige flotte Stücke. Der feierliche Rahmen fand bei allen Beteiligten großen Zuspruch und zeigte, dass es wichtig ist, das soziale Engagement der Schüler auch öffentlich zu würdigen. Dies gelang auch durch eine intensive Berichterstattung des Medienpartners Badische Zeitung.



Landrat Walter Schneider bei der feierlichen Übergabe der Zertifikate

11. Verkehrsinfo-Tag

Am 08.02.06 fand ein weiterer Verkehrsinfortag auf dem Bahnbetriebsgelände der DB AG in Weil-Haltingen statt. 53 Jugendliche (18 SchülerInnen des Theodor-Heuss-Gymnasiums Schopfheim, 19 SchülerInnen der Theodor-Heuss-Realschule Lörrach und 16 SchülerInnen des Schulzentrums Efringen-Kirchen) haben ihre Ausbildung zum Fahrzeugbegleiter abgeschlossen und erhielten ihre Ausweise. Ganz herzlichen Dank an die Mitarbeiter der DB für die perfekte Organisation und die interessanten Führungen und Erläuterungen. Den neu ausgebildeten Fahrzeugbegleitern wünschen wir viel Spaß an ihrer Tätigkeit.



im Führerstand eines Zuges



Betriebsbesichtigung

Weitere Bilder von beiden Veranstaltungen sind auf der Homepage unter www.ffibb.com zu sehen.

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**